

Model Eva Padberg hilft beim Schulabschluss



Zwei zauberhafte Evas: Padberg mit Eva Mayr vom Sponsor M-Concept

München – Rund 50 000 Jugendliche verlassen in Deutschland jedes Jahr die Schule ohne Abschluss. Die meisten sind Kinder aus armen Familien oder mit Migrationshintergrund. Die „Chancenstiftung“ und die „Stiftung Gesellschaft macht Schule“ luden deshalb gestern Mittag ins Heart, um gemeinsam mit Topmodel Eva Padberg auf die Chancenungleichheit aufmerksam zu machen und die bisherige Arbeit vorzustellen. Über 1000 Stipendiaten konnte man zu einem erfolgreichen Schulabschluss verhelfen. Padberg: „Als Patin ist es toll zu sehen, wie sich die Träume der Kinder durch die Arbeit der Stiftung erfüllen.“ (tru)

Foto: SABINE BRAUER/BRUERPHOTO



Schauspielerin Sunnyi Melles und Peter Prinz zu Sayn-Wittgenstein-Sayn sind seit 23 Jahren verheiratet

Sunnyi Melles

„Ärzte haben meinem Mann das Leben gerettet“

MÜNCHEN PEOPLE
VON STEFFEN TRUNK

Tage des Kummers und der Sorge liegen hinter Schauspielerin Sunnyi Melles (57, „Altes Geld“) und ihren beiden Kindern. Familienvater Peter Prinz zu Sayn-Wittgenstein-Sayn (62) erlitt eine lebensbedrohliche Blutvergiftung.

Sunnyi Melles zu BILD: „Nach einem Unfall auf einem Waldweg im April kam mein Mann ins Krankenhaus, dort fing er sich eine Blutvergiftung ein. Dann wurde er ins Deutsche Herzzentrum München verlegt.“

Trotz der ärztlichen Erstversorgung schwebte Peter Prinz zu Sayn-Wittgenstein-Sayn in Lebensgefahr. Sein schwaches Immunsystem konnte die Bakterien, die sich immer schneller in der Blutbahn ausbreiteten, nicht bekämpfen.

„Man kann hoffen und beten, doch am Ende haben die Ärzte das Leben meines Mannes gerettet.“



Sunnyi Melles und Peter Prinz zu Sayn-Wittgenstein-Sayn mit ihren beiden Kindern Leonille und Constantin

Ich bin Prof. Lange vom Herzzentrum und Prof. Biberthaler vom Klinikum rechts der Isar zu großem Dank verpflichtet“, so die Schauspielerin. Die gesamte Familie

wachte am Krankenbett. Besonders für Sohn Constantin (21) und Tochter Leonille (19) eine belastende Situation, den eigenen Vater so hilflos zu sehen.

Sunnyi Melles ist zuversichtlich: „Er ist mittlerweile auf dem Weg der Besserung, aber ich weiß momentan nicht, wie lange er noch im Krankenhaus bleiben muss.“

Foto: FRANZ NEUMAYR/APA/DPA, CHRISTIAN STIEGLER/BARBARAPICTURE

Heute Gräfin Mariza im Deutschen Theater

München – Liebe, Leidenschaft, Lüge: Heute Abend feiert das Budapester Operetten-theater München-Premiere mit „Gräfin Mariza“ im Deutschen Theater. Das Stück gehört zu Emmerich Kálmáns größten Bühnenerfolgen und ist die Geschichte einer Liebe zwischen der Gräfin und einem vermeintlichen Gutsverwalter – doch beide Protagonisten sagen nicht die Wahrheit... Los geht's heute um 19.30 Uhr, Tickets kosten ab 25 Euro.

Bayern-Star Thomas Müller mit seiner Frau Lisa



Küchen-Talk mit Thomas Müller
Der Kicker kocht auch gern – aber spülen soll seine Lisa

Von STEFFEN TRUNK

München – Lisa und Thomas Müller (beide 26) sind die neuen Werbegesichter für Barilla.

Der Fußballer und die Dressurreiterin kochten gestern gemeinsam in der Sky Lounge und plauderten offen über Privates.

„Thomas kann Fisch und Fleisch sehr gut zubereiten“, lobte Lisa.

In der Müllerschen Küche herrscht Gleichberechtigung, wie der Nationalkicker betont. „Aber

ich hinterlasse die Küche eher unsauber und chaotisch.“ Auch das Spülen gehört nicht zu seiner unbedingten Lieblingsbeschäftigung, wie seine Lisa bemängelt.

Aber nach sportlichen Erfolgen stellt sich die schöne Brünette gern auch alleine hinter den Herd, um den Bayern-Spieler zu verwöhnen. „Als Belohnung gibt's dann Trüffelnudeln“, sagt Lisa beim Live-Cooking, während ihr Koch Marco Leo das Schneiden einer Aubergine erklärte.

Foto: JENS HARTMANN/PEOPLE PICTURE

DIAMANT-DENT
INSTITUT FÜR ZAHNMEDIZIN IN UNGARN



520€

LEGACY IMPLANTATE
INKL. ZAHNARZTHONORAR

- Info-Material mit DVD kostenlos per Post
- Klinikeigener kostenloser Abholservice vom Flughafen Wien/Bratislava

ZAHNBEHANDLUNGEN
UNTER AMBULANTER VOLLNARKOSE

MIT 4 STERNE WELLNESS ERHOLUNG
in wunderschöner Umgebung - direkt an der Donau

HOTLINE-NUMMER zum NULLTARIF
8:00 - 18:00 UHR

00 800 44556677

A, D, CH, NL, UK, IRL, B, I, F
H-9200 Mosonmagyaróvár, Régi Vámház Platz 11
info@diamantdent.hu ~ Fax: +36 96 579-068

WWW.DIAMANTDENT.HU
facebook.com/diamantdent

DIE WIRBELSÄULE
TV-Ärztin Dr. Kühnemann
muss selbst auf den OP-Tisch

Von STEFFEN TRUNK

München – In der BR-Sprechstunde gab sie Ratschläge für die Gesundheit. Heute muss TV-Ärztin Dr. Antje-Katrin Kühnemann (71) selbst auf den OP-Tisch. „Meine Wirbelsäule droht zu kollabieren und muss mit Platten aufgebaut und stabilisiert werden. Acht Stunden wird die Operation in Zürich dauern“, so die 71-Jährige zu BILD.

Seit Monaten litt die Ärztin an starken Schmerzen, kämpfte sogar mit Lähmungserscheinungen an der gesamten rechten Körperhälfte. Kühnemann gibt sich kämpferisch: „Ich nehme die Dinge wie sie kommen. Man darf aber auch schwach sein, dann suche ich die starke Schulter meines lieben Mannes.“



Kühnemann wird heute operiert

Foto: ABBY/BREITLE/BILD/DA